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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Finanças – Julho/2021 

Ata da reunião da Comissão de Finanças do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - 1 

CMAS, realizada no dia 13 de julho de 2021, realizada via plataforma online SKYPE, com a presença 2 

do Secretária Executiva Sra. Elaine, a Chefe da SEATAC – Sra. Tainara, a Chefe da SECONV – Sra. 3 

Tassia e de conselheiros, conforme lista de presença abaixo: 4 

COMISSÃO I - FINANÇAS GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Rodrigo Salvador Lachi - SEDS F *** *** *** 

Luiz Otávio Galvão de Barros - SEDURB F *** *** *** 

Itiel Pereira de Araújo Filho - SEFIN P *** *** *** 

Aurora Fernandez Rodrigues - FORTSUAS *** *** P *** 

Marilda Paixão Isaias dos Santos *** *** P *** 

Leticia Branquinho Dorigan *** *** F *** 

Carine Mostafa *** F *** *** 

Gislayne Kristyna Pereira Custódio *** *** P *** 

TOTAL 3 1 4 0 

 Sra. Marilda inicia a reunião às 14h15 realizando a leitura da Ata anterior, sendo aprovada pelos 5 

presentes, a reunião teve seu início com o relato da audiência pública sobre a Lei Orçamentaria do 6 

Município bem como a Lei de Diretrizes Orçamentaria para dois mil e vinte e dois, a discussão se 7 

baseou no percentual financeiro disposto para a Secretaria de Desenvolvimento-SEDS, de dois 8 

vírgula nove por cento, sendo que existe a solicitação de que este valor passe para cinco por cento, 9 

valor este deliberado em Conferências da Assistencial Social, e que ficou decidido ser proposta para 10 

esta conferência. Aurora coloca na necessidade de insistir nessa questão, Marilda solicita que Tassia 11 

representante do órgão gestor na prestação de contas coloque a prestação do primeiro trimestre e 12 

ela relata sobre os gastos por serviços da Assistência Social, quando é mencionado que deveríamos 13 

estar sabendo quanto custa cada serviço e a solicitação orçamentaria ser baseada no custo como 14 

acontece em outras políticas como Educação e Saúde. Quanto a questão da reforma do Serviço de 15 

Acolhimento voltado a população em situação de rua SEACOLHE-AIF, a Conselheira Marilda coloca 16 

que a obra neste espaço realizada pela empresa ENGETCH foi mal feita e inacabada, com goteiras 17 

na parte interna do prédio em que está instalado o Seacolhe Aif, Tassia coloca que no momento não 18 

tem a Ata de descrição do Serviço realizado e solicita que seja enviado um oficio solicitando a 19 

descrição, o qual foi decidido passar pela Diretoria executiva estes problemas. Sobre a questão do 20 

Programa Fênix, Tassia coloca que não teve novos ingressos e Marilda questiona quando vão estar 21 

inserindo os que estão aguardando vagas, e a resposta é que assim que a pandemia estiver 22 

controlada serão chamados os inseridos no Programa. A conselheira Marilda coloca sobre as 23 

despesas de o Municípios estarem com os valores financeiros maiores que os repasses Federal e 24 

Estadual e solicita a presença de um representante do setor na gestão da Secretaria de 25 
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desenvolvimento Social no Município de Santos, sendo aprovada na Comissão de Finanças a 26 

prestação de contas apresentada, a reunião teve seu término, as dezesseis horas e trinta minutos. 27 
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                  _____________________________ 29 

                  Marilda Paixão Isaias dos Santos                                  30 

                 Coordenadora - Comissão de Finanças - CMAS     31 
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Maria Elaine Haiek 36 

Secretária Executiva - CMAS                       37 


